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インターン生と国会へ 

秋田県臨海処理センターを見学 
 先日、他の目的地も含め、秋田県の下水道

処理施設である臨海処理センターを視察見学

しました。町田市はこれまであれこれ理由を

つけて、その汚泥焼却過程や保管状況の見学

を渋っていますが、他の自治体が実態把握を

する目的を果たしてくれました。現場の担当

者だけでなく、責任者や本庁所管課長も同行

して頂き、本当に親切な対応をしていただき

ました。 

 さて、その施設では、町田市の成瀬クリー

ンセンターの放射能測定結果（5,123 Bq/kg）

より、25 分の１以下の数値が出てだけでも、

住民への影響を気にした対応をされていまし

た。なにかと、情報提供を避けたがる町田市

のお役人とはずいぶんと違っていました。 

 
 

福島第 1 原発事故に伴う、放射性物質の汚

染は、ついに一般家庭に出回る牛肉などの食

料品にまで及び出しました。国や東京都、さ

らに御用学者は、「それを一度食べた程度で

は直ちに人体に影響ない」との主旨を発表し

ていますが、子どもたちの将来を危険にする

ことだけは絶対回避させる対策が必要です。  

第 26回セミナー（講演会）のお知らせ 
 

私が市内に自生する植物の桑や公立学校の

給食用に出されている牛乳の放射性物質の調

査をお願いした「たんぽぽ舎」は、原発問題

や放射能に関しても、大変詳しい知識をお持

ちです。 

そこで、以下の日程等で「たんぽぽ舎」の

山崎久隆氏（先日皆様からの質問に関する回

答を私のブログに紹介させていただいた方で

す）を町田にお招きして、「福島第 1 原発事故

と町田市でのくらし――子どもと自分を守る

ために今必要なこと」と題する講演会を開催

する予定といたしました。 

講演内容は以下のとおりでありますが、時

間中には皆様から山崎氏に自由に質問ができ

る時間も設けますので、日頃の生活に関して

ご心配が有る方は、是非この機会を有効にお

使いいただければと考えます。 

なお本講演会は無料ですが、会場の関係上

申し込み先着 50 名の方に限り、ご出席可能と

なりますので、ご関心のある方は、お早めに

下記ファックス・メールアドレスまでお申し

込みください。 

＜開 催 次 第＞ 
開催日時：8月 8日（月）ＰＭ7:00～9：00 

開催場所：町田市民フォーラム第一学習室 

 （町田市原町田 4-9-8、町田で一番背が高い

ビル４Ｆ。小田急町田駅徒歩 8分） 

講師：たんぽぽ舎 山崎久隆 先生 

入場料：無料 

主催：市議会 志政クラブ 吉田つとむ事務所 

受付ＦＡＸ：０４２－７９５－２７２６ 

受付 Mail :  

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/ 発見動画チャンネル http://jp.youtube.com/yoshidaben 
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町田市議会 
所属：志政クラブ 

〒194-8520 

東京都町田市 

中町 1-20-23 

☎042-724-2127 
 

双方向の情報交流 

町田市議会を傍聴して 

 

吉田議員のインターン生として活動を開始

した 6 月２９日。私は町田市議会の傍聴をし、

その時感じたことに「いかに傍聴席が薄暗い

か」ということがあった。今回、その改善の

必要性を考え、ここに提言としたい。 

 まず、なぜ傍聴席が薄暗いことの改善が必

要と考えるか。それは、傍聴者にも議員方と

同じ資料が配られ、それを薄暗い中で目を通

さなくてはならず、それが視力悪化や目疲れ

に繋がるためだ。また、なぜ傍聴席は薄暗い

のか。それは、傍聴席設置当初は配布資料が

なく聞くだけの傍聴で、照明を明るくする必

要はなかった為だ。しかし今はシステムの変

化が起こり、傍聴者に資料が配布される。シ

ステムは変化し、環境は従来通りというのも

おかしな話であり、傍聴席の環境も傍聴シス

テムと同時に変化が必要ではないだろうか。 

 この意見に、吉田議員は早速議長への提案

という形で答えてくださった。今日電力不足

が問題となっているが、うちわでも置きクー

ラーの設定温度を一度上げ、照明への電力を

賄えれば、なんて考えてしまう。 

記：第 28 期研修生 小宮 春菜 

国際基督教大学（ICU）教養学部 3 年生 

 

＊（吉田つとむの回答） 

来年夏頃に出来上がる予定の新庁舎の本会

議場は、今より高い照度の高い照明を予定し

ていると、新庁舎担当者より説明を受けまし

た。現在は単に議事を見る発想で７０ルクス

程度ですが、今後は 500 ルクスほどの照度に 

なるようですが、これならば、長時間、書類

を読み込んでもなんら支障はなさそうです。 

 

 
新たに、第 28期研修生  薗部 諒さん 

東京都市大学（旧 武蔵工業大学）3 年生が参

加しました。次回にレポートで登場します。

写真は、町田市立国際版画美術館見学した際、

（一般貸出用展示室内でのスナップです。 

 

研修生の募集について 

 

 新たに、第 29 期研修生を募集中です。一般

には体験期間は夏季や春季の休暇期間を利用

していますが、通常の学業期間でも週１～２

度の日程を決めて参加することが可能です。 

募集要綱や研修体験者のリストやレポート

は下記を参照してください。検索 → (イン

ターンリスト＆レポート 吉田つとむ）が便

利です。 

 ＜インターンレポート記録アドレス＞ 

http://j-expert.jp/tosei/int/list/main.html 

詳しい内容の問い合わせは、下段のメール

アドレスに行ってください。 

掲載記事、あるいはご関心ごとを、下記の FAX かメールアドレスまでご送信ください。 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ 第 3回定例会は 8月 23日(火)午前 10時の議会運営委員会よりスタート。8月 30日(火) 

本会議・提案理由説明、9月 2日(金)午後 10時より一般質問、同 5日・6日・7日等が続く。 

ご連絡、お問い合せは電話・FAX、メールにて。Mail：  


